
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☐会長の時間       副会長  川上 幸子君 

4回目の代打、このままい

くと月に一回の割合だから

今期だけで 12 回は代打に

なるのではと、来期のネタ

がなくなってしまうと危惧

します。 

一昨日宮崎県は線状降水

帯が発生して豪雨に見舞わ

れましたが被害はなかった

でしょうか？最近は宮崎が

狙われているにではないかと思うくらいの災害が起こっ

てますが、お陰様で児湯郡は大きな被害はないようです。 

昨日は県立北高校一年生の「地元企業探究」「企業の

SDGSを考える」という授業の一環で 2回の会社訪問イン

タビュー後、企業への提案12月11日には発表会（企業へ

のプレゼン）＆ディスカッションのカリキュラムになっ

ているのですが、弊社の場合会社内容を伝えるのも難し

いのですが、とても素直で探究熱心！昨年も受け入れを

したのですが、私が担当したものだからとても難しくな

り、それでも素晴らしい提案のプレゼンをして頂きまし

た。今回は弊社社長が担当、年齢も36歳で若いので私が

会社説明をするのとは視点が全く違い生徒さんの受け取

り方も違う。伝え方でこんなにも変わるんだなと！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外国人観光客とお喋りしながら記念写真を撮ったりと、

いたってのんびりした雰囲気です。そこで妻のひと言、

「ようするに、とってもゆるいのね。」そしたら地元の方

とおぼしきご主人が「そうなんだよ。」とうなずいてお 

 

最近の SNS を使ってのアプローチやマスコット人形、

キャラクターを作って島子商店をもっと身近に知っても

らおうとか、発想がとにかく柔軟で固定概念がないとい

うのはとても新鮮で、行き詰った自分の思考を揺さぶら

れた感じでした。 

今日はゲストで高鍋町教育長がお見えになってます。

「この北高校の取り組みはとても素晴らしいと思います。

残念なのは高鍋高校ではなかったということでしょうか

～」 日曜日は衆議院議員総選挙ですが「投票マッチング

アプリ」というのがあるのはご存じでしょうか？ 

私も海外に住む娘が教えてくれて知ったのですが～ 

20 の質問に答えるだけであなたの意見に最も近い政党

をマッチング 

① 政治活動費を廃止すべきですか？ 説明文があり、

賛成 やや賛成 中立 やや反対 反対を選ぶ 

② 日銀の物価目標を現在の2％から引き下げるべきか 

③ 税金やほけんりょうの負担が発生する「年収の壁」

を撤廃すべきですか？ 

④ 公的年金を積み立て方式に移行すべきですか？ 

⑤ 高齢者の医療費の自己負担の割合を増やすべきです

か？ 

⑥ 憲法9条に自衛隊の存在を明記すべきですか？ 

⑦ 原子力発電所の再稼働を進めるべきですか？ 

⑧ 選択的夫婦別姓を導入すべきですか？ 

⑨ 保険証や運転免許証をマイナンバーカードへ統合す

べきですか？ 
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第 2318 回 令和 6 年 10 月 31 日プログラム 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『共に語り、共に栄え、共に未来への種を蒔こう』 

第2730地区ガバナー      笹 山  義 弘 

中部グループガバナー補佐    戸 高   勝 利 

RI会長テーマ   『ロータリーのマジック』 

第2730地区テーマ  

『ロータリーのマジックで、ロータリーを楽しもう』 

10月の月間テーマ  

  経済と地域社会の発展月間・米山月間 

７．ＢＯＸ披露  

８．委員会報告  

９．地区大会報告 

10．点   鐘 

11．  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

 それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内    

＊ラーニングセミナー報告―岡島君 

＊地区大会報告 

＊100万㌦ランチBOX 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；11月7日（第2319回） 

  ＊月初めのセレモニー  ＊雑誌紹介 

  ＊財団月間卓話―井上君 

  ＊米山ランチ BOX    ＊例会終了後理事会 

第 2317回 例会内容（10/24） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑩ 消費税を10％から引き下げるべきですか？ 

⑪ 大企業への課税を強化すべきですか？ 

⑫ 高校の授業料を無償化すべきですか？ 

⑬ 企業・団体献金を禁止しすべきですか？ 

⑭ 防災庁を設立すべきですか？ 

⑮ 防衛費増額に伴う増税を行うべきですか？ 

⑯ 日米地位協定を見直すべきですか？ 

⑰ 政府機関や本社機能を地方に分散すべきですか？ 

⑱ ライドシェアを全面解禁すべきですか？ 

⑲ 少子化対策と高齢者福祉を比較した場合、少子対策

に財源を優先して配分すべきですか？ 

⑳ 非選挙権年齢を18歳に引き下げるべきですか？ 

回答した20の設問のうち、あなたにとって特に重要度

が高いものを 3 つ選択して下さい。あなたの属性 性別 

年代 投票頻度 支持政党 県名を入れ投票マッチング

を行うをタップすると結果として政党が出てくる！ 

世の中はこんなにも進んでいるんだなと、18 歳から選挙

権があるので若者が理解しやすいようになのでしょう

か？デジタル化されていますね。付いていくのに必死で

す！そんな私も今日は原稿を書くのが大変なので、今日

の会長の時間を録音して文章化するというアプリを使っ

ています。笑（なんと録音されてませんでした） 

さて、今日もこの時間が皆様にとって入りて学ぶ時間

になれば幸いです。 

どうぞロータリーをお楽しみください。 

 

☐幹事報告         幹事 坂田 師通 君 

＜文書案内＞ 

＊児湯准看護学校戴灯式 

 のご案内 

日時 令和6年11月13日 

   （水）14時～ 

場所 児湯准看護学校 

＊地区大会のお礼 

 

 

 

☐外部卓話       高鍋町教育委員会 

教育長 奥村 昌美 様 

 

  

☐米山奨学生奨学金授与＆近況報告  鍾 梓軒 君 

こんにちは、ショウです。今年の6月の懇親会で一つの

質問、「中国の人って三国志が好きですか」を頂きました、

当時では、「中国の高校では、三国演義は推薦書物で、大

学入試で質問が出てくるほど重要ですが、若い世代では、

この本を読み通した人が少ないです」と答えました。日本

のゲーム会社の光栄さんみたいに、二三十年も三国テー

マのゲームの創作に粘るような情熱と違って、「あっ、確

かそういう話ありましたね」と、もう常識ぐらい多くの中

国人の日常生活に溶けているので、好き嫌いまでは言え

ないです。ちょうど先月の帰省中、香港にいた時に、おじ

いちゃんの工場に関羽の像を見かけました、赤い顔、長い

ひげ、手に青龍偃月刀を持って、わかりやすかったです。

今日は関羽のことを話したいと思います。 

関羽は三国時代の勇猛な武将で、命の最後まで蜀のた

めに忠義を尽くしたことが世の中によく知られている。

彼は忠義、公正、誠実を代表する人物で、道徳の模範です。

明の時代に「三国演義」の本が書かれた前に、彼の物語が

早くでも、千年前の唐の時代に流されていました。多く皇

帝は彼の忠誠を好み、たくさんの美しい贈号を与えまし

た、民間の人では彼の義に富んだ心を好み、彼の像を供え

ました。関羽は道教と中国の仏教にも守り神と認められ、

彼の御廟の数が中国の神の中に一番多いといいます。戦

争に勝つよう、皇帝も関羽を供えている武廟で祭ります。

誠実は商業の元となりますから、民間の人では彼を商業

の守り神として供えて、特に香港、マカオの多くのお店で

関羽の像が立てられています。面白いことに、調べたら、

1930 年代から香港では、警察の人は任務から無事に帰り

ますよう、関羽に祈ります。一方で、香港のヤクザたちも、

新人を受け入れる式に、関羽が立会者として、新人に裏切

らないと忠誠を誓うことをさせています。 

   

 

☐ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 高橋 康朗 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【坂田師通君】ようこそ、奥村 

昌美先生。本日はよろしく 

お願いします。 

【藤本範行君】教育長の奥村先 

生ようこそ高鍋RCへ。 

本日は三週間前より先生 

の卓話を楽しみに待って 

いました。宜しくお願いします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【長谷川修身君】奥村昌美教育長ようこそ高鍋RCへ。 

本日の卓話楽しみにしております。 

  今月の誕生日祝のお返しとして。ありがとうござい 

ました。 

 

☐出席報告      出席委員長 児玉 幸則 君 

 

 

出席状況（10/24）        

会  員  数 38名 

出 席 会 員 数 27名 

ホーム出席率 72.97％ 

修正出席率 81.08％ 

 

 

 

   

講師紹介 石田喜克君   ソングリーダー 橋口君 

 

  

ピアノ演奏 森さん 

 

   
卓上の花 ガーベラ      本日の食事 

 

 

 

      １１月の例会プログラム 

 

   11/7 （2319回）月初めのセレモニー 

         雑誌紹介・米山ランチ BOX 

         財団月間卓話―井上博功君 

         例会終了後理事会開催 

   11/14（2320回） 

外部卓話―高鍋警察署長 杉村昌俊様 

   11/21（2321回） 

会員卓話―高鍋町長 黒木敏之君 

       例会終了後プログラム委員会開催 

   11/23（2322回） 

外部卓話―防災士会長 津曲智邦様 

 100万㌦ランチBOX 

 

 

   炉辺会合 

   日 時  令和6年11月15日（金）18：30～ 

   場 所  トレビの泉 

   会 費  4,000円 

 

 

   宮崎県中部・南部グループ ＩＭ  

   日 時  令和6年11月17日（日） 

10：00～12：00 

   場 所  シーガイアコンベンションセンター 

   基調講演 「ウィルス学とロータリー」 

             医学博士 峰松俊夫様 

   登録料  1,000円（全員登録） 

 

 

   赤い羽根共同募金街頭募金  

   日 時  令和6年11月19日（火）現地集合 

          16：00～17：00 

   場 所  コープ宮崎 高鍋店 

 

 

 

四つのテスト  

  

  言行はこれに照らしてから 

    １、真実かどうか 

    ２、みんなに公平か 

   ３、好意と友情を深めるか 

    ４、みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


